

## Atelier danse sévillane au collège Amiral Merveilleux du Vignaux



*Les 36 élèves du groupe initiation à l'espagnol du collège.*

Un groupe de 5<sup>ème</sup> du collège Amiral Merveilleux du Vignaux a suivi une initiation à la danse sévillane. Pendant deux séances, le 06 et le 20 novembre derniers, ils ont pu profiter de l'intervention de Mme Martin Carole afin de découvrir les bases de cet art. La sévillane est une danse populaire andalouse. Elle est très proche du Flamenco par l'allure, la gestuelle et le caractère. Les élèves ont apprécié cette découverte. Ces 36 collégiens (2 groupes

de 18) ont participé à cette intervention dans le cadre d'une initiation à l'espagnol qui leur est proposée depuis cette année à hauteur de 2 heures par semaine. Lors de ces séances, diverses activités leur sont proposées : réalisation d'un jeu de "Qui est ce ?" avec leur propre avatar, d'un jeu de dominos avec les pays hispanophones et leur capitale... Les différents ateliers leur permettent de découvrir les particularités du monde hispanophone.